

ORDEN de 5 de enero de 1970 por la que se concede la Cruz del Mérito Naval de segunda clase, con distintivo blanco, al Inspector de Enseñanza Primaria del Departamento Marítimo de Cartagena don Gines García Martínez.

A propuesta del Almirante, Capitan General del Departamento Marítimo de Cartagena, de conformidad con lo informado por la Junta de Recompensas y en atención a los méritos contraídos por el Inspector de Enseñanza Primaria de dicho Departamento, don Gines García Martínez, vengo en concederle la Cruz del Mérito Naval de segunda clase, con distintivo blanco.

Madrid, 5 de enero de 1970

BATTURONE COLOMBO

ORDEN de 5 de enero de 1970 por la que se concede la Cruz del Mérito Naval de segunda clase, con distintivo blanco, al Asesor Jurídico de la Ayudantía Militar de Marina de Sagunto don Benito Sáez y González-Elípe.

A propuesta del Capitan General del Departamento Marítimo de Cartagena, de conformidad con lo informado por la Junta de Recompensas y en atención a los méritos contraídos por el Asesor Jurídico de la Ayudantía Militar de Marina de Sagunto don Benito Sáez y González-Elípe, vengo en concederle la Cruz del Mérito Naval de segunda clase, con distintivo blanco.

Madrid, 5 de enero de 1970.

BATTURONE COLOMBO

MINISTERIO DE HACIENDA

RESOLUCION de la Dirección General de lo Contencioso del Estado por la que se concede a la Fundación «Clero y Monjas de la Diócesis de Santander» la exención del impuesto sobre los bienes de las personas jurídicas.

Visto el expediente promovido por el Obispado de Santander en solicitud de exención del impuesto sobre los bienes de las personas jurídicas respecto a inscripciones nominativas a favor de «Clero y Monjas de la Diócesis de Santander», y

Resultando que el excelentísimo y reverendísimo señor don José María Cirarda Lachiondo, Obispo de Santander, en 26 de julio de 1969 se dirigió a esta Dirección General pidiendo la exención del impuesto sobre los bienes de las personas jurídicas respecto de dos láminas que describe detalladamente: una inscripción nominativa número 88 de la Deuda Perpetua Interior con interés de 4 por 100—Clero por permutación de bienes—no transferible, por un capital de 834.100 pesetas a favor del Clero de la Diócesis de Santander y que procede de la número 9237 del 3 por 100 consolidado. Otra, igualmente, inscripción nominativa, número 87 de la Deuda Perpetua Interior con interés de 4 por 100—Clero por permutación de bienes—no transferible, por un capital de 270.100 pesetas, a favor de las Monjas de la Diócesis de Santander y que procede de la número 9238 del 3 por 100 consolidado;

Resultando que en dicha instancia-solicitud se declara por el Obispado que los intereses se destinan única y exclusivamente al sostenimiento de los sacerdotes ancianos o inválidos y las monjas de clausura, ambos en estado de pobreza;

Resultando que a la solicitud de este Dirección General el Obispado de la Diócesis formuló, con firma y sello del Administrador general diocesano, expedido en 23 de septiembre de 1969, un certificado del que aparece que las expresadas láminas proceden la primera de la número 9237 del 3 por 100 consolidado y la segunda de la número 9238 del 3 por 100 consolidado. Que su expedición ha obedecido a lo dispuesto en el Convenio de la Santa Sede del 25 de agosto de 1859, Ley del 4 de abril de 1860, y es consecuencia de la desamortización, y que la fecha de emisión para ambas es del 21 de junio de 1860;

Resultando que el Obispado de Santander manifiesta igualmente que ambos extractos se encuentran en su poder, pendientes de la tramitación para seguidamente depositarlos en el Banco de Santander de dicha capital;

Considerando que la competencia para la resolución de los expedientes de exención del impuesto sobre los bienes de las personas jurídicas está atribuida a este Centro directivo por delegación del Ministro de Hacienda, de conformidad con lo establecido en el artículo 277, apartado 4, del Reglamento de 15 de enero de 1959, que continúa vigente según la disposición transitoria sexta del texto refundido aprobado por Decreto 1018/1967, de 6 de abril;

Considerando que para resolver si los bienes de que se trata están o no sujetos al impuesto que grava los de las personas jurídicas o exentos del mismo, es preciso examinar dos puntos fundamentales: el origen de dichos bienes y la naturaleza y significación actual de los mismos;

Considerando, en cuanto al primer extremo, que el origen de la cuestión se remonta a la desamortización de los bienes eclesiásticos y concretamente al Real Decreto de 19 de febrero de 1836 y disposiciones posteriores, habiéndose reanudado en 1855 la venta de los bienes eclesiásticos y concertado en 1859 un Convenio por el que se estableció la llamada «permutación», que consistía en cambiar los bienes que quedaban por vender en láminas intransferibles de la Deuda al 3 por 100, disponiéndose en su artículo séptimo que las inscripciones se imputarían al Clero como parte integrante de su dotación, y en el 14 que el Estado supliría como hasta entonces las asignaciones concedidas al Culto por el artículo 34 del Concordato, preceptos que ponen de manifiesto que las inscripciones de la Deuda y sus intereses fueran contemplados tan sólo como una parte de la dotación eclesiástica, subsistiendo la obligación del Estado de atender en justicia a ella en cantidad equivalente al patrimonio y recursos de que la Iglesia había sido despojada, por lo cual no puede hablarse de una supuesta incompatibilidad entre la dotación de la Iglesia, sufragada con cargo a los presupuestos y la percepción por ella de los intereses de las inscripciones de Deuda;

Considerando que no hay razón alguna para entender inaplicables estas reflexiones a las Ordenes religiosas de mujeres, por cuanto el enunciado general del artículo único de la Ley de 4 de noviembre de 1859, que autorizó al Gobierno para concluir un Convenio con la Santa Sede sobre conmutación de bienes, se refiere sin distinción a los bienes eclesiásticos de cualquier naturaleza que sean, como tampoco lo autoriza el Concordato de 1851, cuyo artículo 30 provee de normas destinadas a la conservación de las casas de religiosas; el 35 dispone la devolución de los bienes de su pertenencia aún no enajenados, pero añade, teniendo en cuenta el estado actual de los mismos y otras particulares circunstancias, con el fin de que con su producto pueda atenderse con más igualdad a los gastos del culto y otros generales, que se procederá sin demora por los Prelados a la venta de los mismos, convirtiéndose el producto en inscripciones a la Deuda al 3 por 100, cuyo capital e intereses se distribuirán entre todos los referidos conventos en proporción de sus necesidades y circunstancias para atender a los gastos indicados y al pago de las pensiones de las religiosas que tengan derecho a percibirías, sin perjuicio de que el Gobierno supla, como hasta aquí, lo que fuere necesario para el completo pago de dichas pensiones hasta el fallecimiento de las pensionadas, y el 26 sienta la declaración de que las dotaciones asignadas en los artículos anteriores para los gastos del culto y del Clero se entenderán sin perjuicio del aumento que se pueda hacer en ellas cuando las circunstancias lo permitan, normas y principios que fueron luego acogidos en la Ley de 4 de abril de 1860, que mandó publicar y observar el Convenio con la Santa Sede de 25 de agosto de 1859 y confirmados expresamente en su articulado;

Considerando que suspendido en 14 de enero de 1862 el pago de los intereses de esta Deuda, tal situación subsistió hasta hace algunos años, en que se alzó la suspensión sobre dicho abono, pero sin disminución en las obligaciones eclesiásticas, que vienen siendo sufragadas por el Estado, autorizando el artículo 18 de la Ley de Presupuestos de 23 de diciembre de 1959 al Ministerio de Hacienda para proceder a la conversión de las inscripciones de la Deuda consolidada al 3 por 100, emitidas por permutación de los bienes del Clero y Monjas, en inscripciones nominativas intransferibles de la Deuda Perpetua Interior al 4 por 100, por un valor equivalente al 75 por 100 del de las de Deuda consolidada con devengo de intereses a partir de 1 de enero de 1959, a efectos de lo dispuesto en el artículo noveno del Convenio aprobado por la Ley de 4 de abril de 1860;

Considerando que por lo que respecta a la segunda cuestión —naturaleza y significación actual de estos bienes—, cualquiera que sea el origen de los mismos y las fluctuaciones por que pasó en el siglo precedente la legislación que se fué dictando en la materia—y con ello más se alude a su falta de aplicación, en cuanto en algún momento apuntó a la dotación a la Iglesia con los intereses de títulos, que a sus modificaciones—el hecho es que hoy por hoy tales láminas y tales intereses no son sino un complemento de las percepciones para Culto y Clero previstas en los Presupuestos Generales del Estado, retribuidas, sin duda por la notoria insuficiencia de aquéllos y calificadas compatibles una y otras por el mismo motivo; de suerte que no obstante no deducirse el producto de las láminas de tales percepciones, en los momentos actuales no puede desconocerse que su significado y finalidad son prácticamente idénticos: atender, aunque sea en parte, a la Iglesia, como es debido en justificación por la explotación de que en el pasado siglo fué objeto, con lo cual, además—a la vista del artículo XIX del vigente Concordato—, si no se prejuzga cómo ha de crearse el adecuado patrimonio eclesiástico que asegure la congrua dotación del Culto y Clero, a que se alude en dicho precepto, se legitima ya en un sentido más acorde con dicha tendencia;

Considerando, por tanto, que en los momentos actuales los bienes a que este expediente se refiere no pueden merecer

otra calificación que la que ya se ha adelantado y, como lógica consecuencia, en el supuesto de que se estimaran sujetos al impuesto sobre los bienes de las personas jurídicas, habrán de quedar amparados—según esa razonable interpretación—por la exención que el artículo XX, número 3), del vigente Concordato concede a las dotaciones del Cuito y Clero a que se refiere el artículo XIX del mismo.

La Dirección General de lo Contencioso del Estado acuerda declarar exento del impuesto sobre los bienes de las personas jurídicas las inscripciones nominativas números 86 y 87, Deuda Perpetua Interior 4 por 100, a favor, respectivamente, del Clero de la Diócesis de Santander y de las Monjas de la Diócesis de Santander.

Madrid, 15 de noviembre de 1969.—El Director general, José María Tejera Victory.

RESOLUCION del Servicio Nacional de Loterías por la que se transcribe la lista oficial de las extracciones realizadas y de los números que han resultado premiados en el sorteo celebrado en Madrid el día 5 de enero de 1970.

SORTEO DE «EL NIÑO»

- 1 premio de 40.000.000 de pesetas, para el billete número 48233
Vendido en Vélez-Málaga.
- 2 aproximaciones de 350.000 pesetas cada una, para los billetes números 48232 y 48234.
- 99 centenas de 50.000 pesetas cada una, para los billetes números 48201 al 48300, ambos inclusive (excepto el 48233).
- 599 premios de 50.000 pesetas cada uno, para los billetes terminados como el primer premio en reintegros de 5.000 pesetas cada uno, para los billetes terminados como el primer premio en 33
- 5.999 reintegros de 5.000 pesetas cada uno, para los billetes terminados como el primer premio en 3
- 1 premio de 15.000.000 de pesetas, para el billete número 56374
Vendido en Madrid.
- 2 aproximaciones de 227.500 pesetas cada una, para los billetes números 56373 y 56375.
- 99 centenas de 50.000 pesetas cada una, para los billetes números 56301 al 56400, ambos inclusive (excepto el 56374).
- 1 premio de 5.000.000 de pesetas, para el billete número 06993
Vendido en Barcelona, Santander, Rota, San Sebastián, Bilbao, Madrid, Baracaldo y reserva.
- 1 premio de 5.000.000 de pesetas, para el billete número 54496
Vendido en Totana.
- 1 premio de 500.000 pesetas, para el billete número 00366
Vendido en Cádiz, Gijón, Valencia, León, Bilbao, Madrid y reserva.
- 1 premio de 500.000 pesetas, para el billete número 10313
Vendido en Madrid, Salamanca, Burgos, León, Torrelavega, Barcelona y reserva.
- 1 premio de 500.000 pesetas, para el billete número 18749
Vendido en Madrid, Sevilla, Barcelona, Jaén, Santander, Zaragoza y reserva.
- 1 premio de 500.000 pesetas, para el billete número 26117
Vendido en Barcelona.
- 1 premio de 500.000 pesetas, para el billete número 32160
Vendido en Barcelona y Elda.
- 1 premio de 500.000 pesetas, para el billete número 44217
Vendido en Alicante y Horta.
- 1 premio de 500.000 pesetas, para el billete número 47936
Vendido en Málaga.
- 18 premios de 250.000 pesetas cada uno, para todos los billetes terminados en:

3087 6348 7177

1.320 premios de 50.000 pesetas cada uno, para todos los billetes terminados en:

040	324	503	679	852	959
092	387	513	760	855	966
105	392	533	803	859	—
271	427	571	838	874	—

Esta lista comprende 3.149 premios adjudicados, para cada serie, en este sorteo. La lista desarrollada, con el formato habitual, se expondrá en los sitios de costumbre.

Madrid, 5 de enero de 1970.—El Jefe del Servicio, Francisco Rodríguez Cirugeda.

RESOLUCION del Servicio Nacional de Loterías por la que se hace público el programa de premios para el sorteo que se ha de celebrar el día 15 de enero de 1970.

El próximo sorteo de la Lotería Nacional, que se realizará por el sistema moderno, tendrá lugar el día 15 de enero, a las doce horas de la mañana, en el salón de sorteos, sito en la calle de Guzmán el Bueno, número 125, de esta capital, y constará de ocho series de 60.000 billetes cada una, al precio de 1.000 pesetas el billete, divididos en décimos de 100 pesetas; distribuyéndose 42.000.000 de pesetas en 8.725 premios para cada serie.

Premios de cada serie	Pesetas
1 de 4.000.000 (una extracción de 5 cifras)	4.000.000
1 de 2.000.000 (una extracción de 5 cifras)	2.000.000
1 de 1.000.000 (una extracción de 5 cifras)	1.000.000
3 de 250.000 (tres extracciones de 5 cifras)	750.000
18 de 50.000 (tres extracciones de 4 cifras)	900.000
1.800 de 10.000 (treinta extracciones de 3 cifras).	18.000.000
2 aproximaciones de 110.000 pesetas cada una, para los números anterior y posterior al del que obtenga el premio primero	220.000
2 aproximaciones de 55.000 pesetas cada una, para los números anterior y posterior al del que obtenga el premio segundo	110.000
2 aproximaciones de 30.500 pesetas cada una, para los números anterior y posterior al del que obtenga el premio tercero	61.000
99 premios de 10.000 pesetas cada uno, para los 99 números restantes de la centena del premio primero	990.000
99 premios de 10.000 pesetas cada uno, para los 99 números restantes de la centena del premio segundo	990.000
99 premios de 10.000 pesetas cada uno, para los 99 números restantes de la centena del premio tercero	990.000
599 premios de 10.000 pesetas cada uno, para los billetes cuyas dos últimas cifras sean iguales y estén igualmente dispuestas que las del que obtenga el premio primero	5.990.000
5.999 reintegros de 1.000 pesetas cada uno, para los billetes cuya última cifra sea igual a la del que obtenga el premio primero	5.999.000
8.725	42.000.000

Para la ejecución de este sorteo se utilizarán cinco bombos que, de izquierda a derecha, representan las decenas de millar, unidades de millar, centenas, decenas y unidades. El bombo correspondiente a las decenas de millar contendrá seis bolas, numeradas del 0 al 5, y los cuatro restantes, diez bolas cada uno, numeradas del 0 al 9.

El orden de adjudicación de los premios será de menor a mayor. En cada extracción entrarán en juego tantos bombos como se requieran para obtener la combinación numérica prevista.

Para las extracciones correspondientes a los premios de 10.000 pesetas, se utilizarán tres bombos y cuatro para los de 50.000. Estos premios se adjudicarán respectivamente a aquellos billetes cuyas tres o cuatro últimas cifras sean iguales y estén igualmente dispuestas que las de los números obtenidos. Los correspondientes a los premios de 250.000 pesetas, inclusive, en adelante se obtendrán también por orden de menor a mayor cuantía de los premios, extrayéndose de cada uno de los cinco bombos una bola, y las cinco bolas extraídas compondrán el número premiado. En el supuesto de que las cinco bolas extraídas fueran todas el 0, con lo cual el número resultante sería el 00000, se considerará que éste representa al 60.000.

De los números formados por las extracciones de cinco cifras correspondientes a los de los premios primero, segundo y